

Sustitución de compresores para ahorro de energía

Para una empresa industrial como Piel, S.A. con infinidad de procesos textiles y un alto consumo energético se hace imprescindible reducirlo. Hay que destacar nuestro compromiso con la sostenibilidad y respeto al medioambiente. En este sentido, el pasado año sustituimos un compresor con un gran consumo energético debido a su antigüedad, rendimiento y baja eficiencia energética, por un nuevo compresor de alta eficiencia energética. Este proyecto ha contado con el apoyo financiero de la Unión Europea, habiendo sido seleccionado en el Programa Operativo Plurirregional de España 2014-2020 (POPE), así como la participación del IDAE y del IVACE, obteniendo una concesión de 4.808,89 €, para el proyecto de ahorro energético que llevamos a cabo en el año 2020, sustituyendo los dos compresores, tanto el principal como el de apoyo, por un nuevo compresor que nos está permitiendo reducir el consumo de energía. “Proyecto acogido a las ayudas de IDAE e IVACE cofinanciado por la Unión Europea dentro del Programa Operativo FEDER 2014-2020”.

